

#SÜD-WEST 14. September 2023

# Ortsverband Fulda: Gewerkschaftsmitglieder für langjährige Treue geehrt

Auf einer gelungenen Veranstaltung wurden am Mittwoch die langjährigen Mitglieder des EVG-Ortsverbands Fulda für ihre Treue und ihr Engagement geehrt. Die Jubilare versammelten sich in Neuhof, um ihre Auszeichnungen entgegenzunehmen und aktuelle Themen der Gewerkschaftsbewegung zu besprechen.



Die Veranstaltung wurde von Kollege Albert Wiegand, dem Vorsitzenden des Ortsverbands, eröffnet. In Anwesenheit von Mitgliedern der Ortsseniorenleitung, des Ortsverbandes und dem Vertreter der Stiftungsfamilie BSW&EWH begrüßte er die Jubilare herzlich. Besondere Aufmerksamkeit galt Andreas Schäfer von der EVG-Zentrale, der die Laudatio hielt. Nach einer kurzen Ansprache gab Wiegand das Wort an weitere Festredner.

Kollege Erwin Schlitt, Vorsitzender der Ortsseniorenleitung, würdigte die langjährige Treue der Jubilare zur EVG. Er betonte die Aktivitäten der EVG-Senioren, darunter die Wandergruppe und Gesprächsrunden, in denen

wichtige Informationen für die Senioren ausgetauscht werden.

Markus Pappert, Vorsitzender der BSW-Ortsstelle Fulda-Bergwinkel, richtete ein Grußwort an die Anwesenden. Er blickte auf die Anfänge des BSW zurück und hob die aktuellen Aktivitäten der Stiftungsfamilie BSW&EWH hervor, einschließlich sozialer Hilfsangebote und örtlicher Veranstaltungen.

Kollege Andreas Schäfer sprach ausführlich über abgeschlossene Tarifverhandlungen bei der Deutschen Bahn AG und anderen Eisenbahnverkehrsunternehmen. Er referierte über die Beamten- und Sozialpolitik sowie die politischen Rahmenbedingungen für die Finanzierung der DB AG und den Ausbau der Infrastruktur. Er betonte auch die Herausforderungen auf dem Weg zur echten Verkehrswende.

Nach den Ansprachen ehrte Kollege Albert Wiegand gemeinsam mit Andreas Schäfer und dem Ortsverbandsvorstand alle Jubilare persönlich für ihre jahrzehntelange Mitgliedschaft in der EVG. Besondere Anerkennung erhielt Kollege Valentin Huder für seine beeindruckenden 75 Jahre Gewerkschaftszugehörigkeit. Huder war über viele Jahre als Betriebs- und Personalrat aktiv und engagierte sich in verschiedenen gewerkschaftlichen Gremien.

Die Veranstaltung klang schließlich bei einem Imbiss gemütlich aus, während die Jubilare und Gäste die Gelegenheit nutzten, Erinnerungen auszutauschen und die Bedeutung der Gewerkschaftsbewegung zu feiern.



[Alle Bilder anzeigen »](#)